



# HALLOWEEN

平成29年 10月号

題字 3年 井谷 湖々音

## 稲刈り in あらぎ島

9月14日(木)

赤とんぼが飛び回るあらぎ島、5月に植えた苗はすっかり金色の美しい稲穂になっていました。清水分校の1・2年生8名は八幡小学校3・4年生といっしょに鎌を使った稲刈りに挑戦しました。山戸校長先生のお手本にならって鎌に注意しながら稲を刈り、ひもで結んで束にして、最後は木にかけて干しました。



「昔の人は手作業でやっていたと思うとすごい」「やってみて初めてわかることが多いので、田植えと稲刈りを体験できたことはとても大きい」「稲刈りは4年ぶりであつたかしく、あつという間に終わった感じなのでもっとやりたかった」(感想)



## 高齢者福祉センターで交流

9月13日(水)

2・3年生10名が、有田川町高齢者福祉センターを訪問しました。お互いに握手をして挨拶した後、高垣先生のご指導でフラワーアレンジメントや折り紙をしました。生徒が一人ずつ付いていっしょに作品を作りましたが、とてもきれいにできました。折り紙の作品は分校の文化祭で飾らせていただきます。

参加者の方から「毎年参加してるけど、高校生が来てくれるのが一年に一ぺんの楽しみで待ち遠しかった。今日もすごく楽しかった」と言っただき、来年もまた来ますと約束して、センターを後にしました。



## 1年生「有田川町議会」を傍聴

9月13日(水)

1年生3名は、現代社会の授業として中先生と有田川町議会を傍聴しました。当日は9月議会の「一般質問」が行われており、一般質問とは議員が町の問題について質問することです。この日出された質問は「人口減少を見据えた町づくり」「過疎高齢化・防災対策」などで、清水地区にとって非常に重要な問題でした。「少しのことでもしっかりと話し合いがされていて、感心した」「傍聴する人が少なかったのもっと多くの人に議員さんたちの姿勢を見てほしい」(感想)

## 「しゃみせんいろいろ」

10月17日(火)

清水分校の生徒は、清水地区の保育園児・小・中学生といっしょに文化センターで「三味線」の演奏会を鑑賞しました。演奏の合間に質問コーナーもあり、「アンパンマン」「世界にひとつだけの花」などの知っている曲のメドレーでは、会場が一段と盛り上がりました。演奏者の上原さん(左)、新田さん、ありがとうございました。



## 絵本よみかたりボランティア養成講座

10月3日(火)・18日(水)



有田中央高校の学校司書・福島先生に2回来ていただき、「絵本よみかたりボランティア養成講座」を開きました。先生から絵本の選び方や読み方、登場人物の演じ方などを教えていただいた後、生徒たちも実際にやってみました。声に気持ちを込めるのはなかなか難しかったけれども、先生にアドバイスされながら続けるうちにみんなけっこう上手になりました。今回の成果は文化祭で披露します。福島先生、ありがとうございました。



☆11月の行事予定 (※11月6日～29日は学校開放月間です。分校にぜひお越しください。)

11/1 地震・津波訓練

11/8～21 読書タイム

11/9 熊野古道体験研修

11/30～ 期末考査